

音と舞の祭典:午後の部(10/15)



第1回となる「音と舞の祭典」を開催しました。午後からは飛桜会による和太鼓、民謡保存会による民謡、黒谷白山神社による八百屋お七(獅子舞)、荘川中学校生徒による獅子舞、笑楽★笑(わらわら)による和太鼓、舞踊道による創作舞踊など、伝統芸能を披露しました。

最後は「えっさえさ」で大きな輪をつくり、荘川の心が一つになりました。



ミズバショウ案内看板を新調



岐阜県の天然記念物に指定されている「山中峠のミズバショウ群落」の入口に設置してある案内看板を橋本建設(株)様のご厚意により新調していただきました。ありがとうございます。

荘川郵便局 局長着任!

【着任の挨拶】

荘川町の皆さま、いつもありがとうございます。



この度、10月1日付で荘川郵便の局長として着任いたしました**櫻田将太**と申します。荘川町の皆さまに愛され親しまれる郵便局づくりに精進する所存ですので、今後とも宜しくお願い申し上げます。

ソフトボール大会(9/23)



ストラックアウトの様子



町民ソフトボール大会を開催しました。当日は21人の若者が集まり汗を流しました。試合の他にもミニゲームでストラックアウト(9個の的を何枚抜くことができるか競う)やノックニアピンゲーム、ホームラン競争を楽しみました。

保育園運動会(9/16)



化石発掘教室(10/8)

化石発掘の様子

